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Les éco-délégués du lycée en formation ! 

Mardi 13 novembre, de 11h30 à 16h30, trente quatre éco-délégués du lycée ont participé, à Palexpo,  à une
rencontre organisée par l'association suisse Euforia dont les objectifs sont de motiver les jeunes à s'engager dans
l'action pour faire face aux défis globaux de notre planète comme le réchauffement climatique, le respect des droits
de l'homme, la pauvreté, le racisme... Elle propose aux jeunes de penser leur engagement de façon concrète afin
d'agir ici et maintenant et d'éviter de tomber dans le fatalisme.
 Durant cette journée nos élèves, ainsi que 700 jeunes venus de différents établissements de Genève, ont pu
participer à un ensemble d'ateliers (témoignages, jeux, rencontres avec des associations, etc.) et mener une
réflexion sur les opportunités concrètes de l'engagement.
 Un moment fort pour la formation de nos éco-délégués qui sont un maillon essentiel de la démarche éco
responsable de notre établissement.

Quelques témoignages ....

« J'ai beaucoup aimé la journée organisé par Euforia. J'étais dans le groupe dont le thème était la migration. Le fait
que nous ayons participé à notre apprentissage beaucoup plus que lors d'une conférence ou autre, m'assure que je
me souviendrais plus facilement de ce que j'ai appris. Aussi, je pense que grâce à la rencontre avec les différentes
associations je sais maintenant beaucoup mieux dans quoi je peux m'engager, et où je peux proposer mon aide. »
Dorra Baati TES1

« C'était vraiment très enrichissant. On a appris de manière ludique les différents thèmes du développement durable.
Grâce aux interventions j'ai envie de faire bouger certaines choses au lycée, dans ma vie quotidienne et peut-être de
m'engager. Il me semble que tous les jeunes doivent être sensibilisés mais que cela ne devienne pas trop rébarbatif.
Tous les petits gestes peuvent changer beauou de jeunes s'ils sont faits par beaucoup de personnes » Pauline
Leblond 1ES5
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